

## Anlässlich des 35. Jubiläums weiht das Bucuti & Tara Beach Resort ein neues Naturschutzgebiet ein



Hinweis: [Passendes Bildmaterial steht hier zum Download zur Verfügung.](#)

Eagle Beach, Aruba/Hannover – 17. November 2022 (kms) | Während Aruba vor einigen Jahrzehnten noch größtenteils aus unberührter Natur bestand, ist es heute aufgrund seiner großen Beliebtheit bei Touristen an vielen Orten bebaut und überfüllt. Dagegen möchte der Gründer des [Bucuti & Tara Beach Resort](#) Ewald Biemans nun etwas tun und stiftet der Allgemeinheit zusammen mit Freundin Grete Marie Case 12 Hektar Privatgrundstück als Naturschutzgebiet.

### Die Natur Arubas bewahren

Eine der beliebtesten Regionen auf Aruba ist das Gebiet Noord, welches sich, wie der Name bereits vermuten lässt, an der Nordspitze der Insel befindet. Hier sind mittlerweile zahlreiche große Hotels, Restaurant und weitere Touristenattraktionen vorzufinden. Doch anstatt ein weiteres Resort, ein neues Lokal oder eine Bar in der beliebten Region zu eröffnen, findet Ewald Biemans: Der Erhalt der Natur geht vor! Gemeinsam mit seiner langjährigen Freundin Grete Marie Case stiftet er die gemeinsamen 12 Hektar Land der Gemeinschaft Arubas. In Zusammenarbeit mit der Bucuti & Tara Preservation Foundation wird das künftige Naturschutzgebiet wieder aufgeforstet und soll zum grünen Herzen von Noord werden.

### Der neue Bucuti Tara GMC Park

Das neue Naturschutzgebiet soll den Namen Bucuti Tara GMC Park tragen und insbesondere den Einwohnern Arubas als grüne Oase dienen. Diese sollen hier lange Spaziergänge machen können, Joggen oder einfach nur die schöne Natur genießen. Bereits jetzt stellt das Reservat ein typisch arubanisches Ökosystem dar und ist das Zuhause von 280 Vogelarten.

Ewald Biemans freut sich anlässlich des 35. Jubiläums wieder einmal etwas für den Erhalt der Natur seiner schönen Wahlheimat tun zu können: „Als langjähriger Verfechter der Nachhaltigkeit und als

*erstes zertifiziertes kohlenstoffneutrales Hotel in der Karibik gibt uns das Jubiläum des Bucuti & Tara die Gelegenheit, 35 Jahre äußerst positiven Einfluss auf die Menschen und die Wirtschaft Arubas zu würdigen, und wir möchten dies fortsetzen, indem wir zur Feier des Tages das Gebiet mit einheimischen Bäumen aufforsten, an denen sich auch künftige Generationen erfreuen können".*

###

**Hinweis für Redakteure:**

- **Gerne arrangieren wir persönliche Interviews mit Ewald Biemans, Gründer und Geschäftsführer des Bucuti & Tara Beach Resorts.**
- **Passendes Bildmaterial finden Sie [hier](#) zum Download. Bitte beachten sie das Copyright.**
- **Generelles Fotomaterial über das Bucuti & Tara Resort finden Sie in der [Online-Galerie](#) des Resorts. Bitte beachten Sie das Copyright © Bucuti & Tara Beach Resort, sofern nicht anderweitig unter dem jeweiligen Bildnamen angegeben.**

**Über das Bucuti & Tara Beach Resort**

Das Bucuti & Tara Beach Resort auf Aruba wurde 2018 zum ersten CO2-neutralen Hotel der Karibik erklärt. Der Gründer und Geschäftsführer des Adults-Only Hotels, Ewald Biemans, ist gebürtiger Österreicher und ist ein gefeierter Hotelier sowie Umweltschützer. So wurde er beispielsweise 2017 vom Caribbean Journal als Hotelier des Jahres ausgezeichnet. Das Bucuti & Tara Resort liegt am weißen Eagle Beach Strand auf Aruba, welcher unter anderem das Zuhause für geschützte Meeresschildkröten ist.

Dank seines ausgeklügelten COVID-19 Sicherheitsprotokolls bietet das Resort heute das sicherste Urlaubserlebnis der Karibik. Es verfügt über 104 luxuriöse Gästezimmer, Suiten und Penthäuser. Gäste des Bucuti & Tara Resorts können sich unter anderem auf einen Infinity-Pool, ein Spa und verschiedene ausgezeichnete Restaurants bzw. Bars freuen. Das Resort ist ein Vorreiter hinsichtlich des nachhaltigen Tourismus und ist nach unter anderem LEED Gold, Green Globe Platinum und ISO 14001 zertifiziert. 2016 wurde es von Green Globe zum umweltfreundlichsten Resort der Welt gekürt. Weitere Informationen sind auf der [Website des Hotels](#) verfügbar.

**Pressekontakt:**

**Steffen Hager & Julia Christin Denneng**

Kaus Media Services

Sophienstraße 6

30159 Hannover

Mail: [shager@kaus.net](mailto:shager@kaus.net) / [jdenneng@kaus.net](mailto:jdenneng@kaus.net)

Fon: +49 511 899 890 31 / 21

**Hinweis zum Datenschutz:**

Seit dem 25. Mai 2018 ist die neue EU-Datenschutz-Grundverordnung (EU-DSGVO) in Kraft. Wir nehmen den Schutz Ihrer Daten sehr ernst. Um Sie in der Ausübung Ihrer Meinungsfreiheit sowie der Presse-, Rundfunk- und Medienfreiheit gemäß Artikel 5 Grundgesetz (GG) und Artikel 11 EU-Grundrechtecharta (GRCh) für die freiheitliche demokratische Grundordnung zu unterstützen, senden wir Ihnen unsere Presseinformationen zu. Dafür haben wir Ihre Kontaktdaten (Name, Anschrift, Telefonnummer und E-Mail-Adresse) in einer Datenbank gespeichert. Ihre Daten werden von uns ausschließlich für journalistische Zwecke gemäß Art. 6 Abs. 1 e) und f) DSGVO verwendet und nicht an andere Organisationen, Firmen oder Personen außerhalb unseres Unternehmens weitergegeben und auch nicht in ein Drittland gesendet. Verantwortlich ist hierfür unsere Firma Kaus Communications Limited mit Sitz in Birmingham/UK.

Sollten Sie der Zusendung von Presseinformationen, aktuellen Mitteilungen, Einladungen zu Events und Pressereisen zukünftig nicht mehr zustimmen wollen, schicken Sie uns bitte eine formlose E-Mail mit der zu löschenden E-Mail-Adresse in der Betreffzeile an [abmeldung@kaus.eu](mailto:abmeldung@kaus.eu). Wir werden Ihre Daten dann aus unserem Verteiler löschen. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!